

# Un argentino y una chilena triunfaron en Vuelta Internacional de la Leche

**CICLISMO.** En la categoría Damas de la competición, la gran vencedora fue Marlene Rojas, mientras que, en Varones, el primer lugar recayó en el deportista de Bariloche, Denis Heredia.

Crónica El Austral  
 cronica@australosorno.cl

Una verdadera fiesta deportiva fue la que se vivió el pasado fin de semana en la comuna de Puerto Octay, tras la realización de la 20ª Vuelta Ciclista Internacional de la Leche, tradicional evento que reunió a más de 200 competidores provenientes de todo Chile y del extranjero, los cuales engalanaron las rutas de esta comuna lacustre.

Esta importante actividad deportiva, estuvo organizada por la Asociación de Ciclismo de Osorno, la Corporación de Desarrollo Turístico de Puerto Octay y Aproleche Osorno, contando con el apoyo de la Municipalidad de Puerto Octay y el Consejo Local de Deportes de Osorno.

Para esta oportunidad, se consideraron diversas categorías, desde Juniors (16 a 18 años) hasta Master D (60 y más), en etapas de contrarreloj individual, ascensión al Volcán Osorno y la ruta Doble Puerto Octay - Las Cascadas, recorrido en que el público acompañó a los deportistas durante todas las jornadas.

En damas, la gran vencedora fue Marlene Rojas, perteneciente al Club Ciclista Astorga de Isla de Maipo, quien participó por primera vez de esta competencia, la que calificó

**200**

competidores participaron en la 20ª Vuelta Ciclista Internacional de la Leche.

como muy dura, pero que sorteó de buena forma para lograr obtener el primer lugar. “Tenía ganas de competir acá, estoy feliz de haber participado de esta versión de la Vuelta, quería conocer el volcán y los paisajes del sur, es una prueba con gran competitividad y una ruta muy rigurosa”.

## ARGENTINA Y LA UNIÓN

En varones, el ganador de esta nueva versión fue el ciclista de Bariloche, Denis Heredia, quien representó al Club Alex Navarro de La Unión, quien obtuvo el primer lugar de la clasificación general luego de varias participaciones anteriores.

“Más allá del resultado obtenido, estoy muy contento de ser parte de este gran evento, de poder compartir con mi familia y amigos, y felicito a la organización por este gran circuito y ojalá que se siga realizando por muchos años más”, expresó el triunfador.

El presidente de la Asociación de Ciclismo de Osorno, Pascual Márquez, hizo un positivo balance de lo que fue este



MARLENE ROJAS, PERTENECIENTE AL CLUB CICLISTA ASTORGA DE ISLA DE MAIPO PARTICIPÓ POR PRIMERA VEZ EN ESTA COMPETICIÓN.

“Tenía ganas de competir acá, estoy feliz de haber participado de esta versión de la Vuelta”

**Marlene Rojas**  
 Ciclista

nueva Vuelta Ciclista de la Leche. “Estamos muy conformes de lograr el objetivo de traer y reunir a grandes exponentes del ciclismo nacional e internacional tanto en damas como en varones, el clima nos acompañó y se pudo ver un alto nivel en todas las categorías participantes”.

Por último, la Gerente de Aproleche Osorno, Anita Jans, dijo sentirse muy contenta con el desarrollo de esta nueva edición, donde participaron más de 200 deportistas que recorrieron alrededor de 100 kilómetros y se contó con el apoyo sponsors y auspiciadores que hicieron posible la materialización.

“Para nosotros es fundamental apoyar el deporte y mostrar que la leche es un alimento indispensable en la nutrición de los deportistas y sus familias, así que como productores de leche estamos orgullosos del resultado de esta gran jornada”, enfatizó.

## Habilitan escuela Efraín Campana para

